

Kontakt
Ansprechpartner: Vlatko Knezevic
Fon: +49 355 351-100
Fax: +49 355 351-111
E-Mail: vlatko.knezevic@stadtwerke-cottbus.de

öffentliche Diskussion zu gesellschaftlich höchst emotional aufgeladenen Fragen schadet dem Kerngeschäft unseres Unternehmens. Nicht zuletzt können wir – ungeachtet dieser ideologischen und einiger offener rechtsstaatlicher Fragen – einen derartigen Vermietungsrahmen nicht mit wirtschaftlich vertretbarem Aufwand gewährleisten.

Wir haben uns aus dem beschriebenen Anlass dazu entschieden, den City-Saal künftig nicht länger an unternehmensfremde Personen und Organisationen zu vermieten und bitten um Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen



Vlatko Knezevic
Geschäftsführer

2. Dezember 2025

Vermietung City-Saal der Stadtwerke Cottbus

Sehr geehrte(r) [REDACTED]

auf Ihre Mietanfrage zum 16.01.2026 müssen wir Ihnen vorliegend leider eine Absage erteilen. Die Gründe hierfür möchten wir Ihnen zur besseren Nachvollziehbarkeit im Folgende kurz erläutern.

Als Stadtwerke Cottbus bieten wir unsere Leistungen nach einem Neutralitätsgrundsatz an. Im internen und externen Umgang miteinander, im Geschäftsverkehr und bei der Auswahl unserer Kunden und Vertragspartner wird von uns niemand wegen seines Geschlechtes, seiner Abstammung, seiner Rasse, seiner Sprache, seiner Heimat und Herkunft, seines Glaubens, oder wegen seiner religiösen oder politischen Anschauungen benachteiligt oder bevorzugt.

Der vorstehend genannten Maxime folgend, haben wir seit einigen Jahren auch unseren City-Saal vermietet. Wir gingen dabei davon aus, dass die Zurverfügungstellung einer preisgünstigen, multifunktionalen Räumlichkeit inmitten des Stadtzentrums im Interesse aller Bürger sei, da solche Räumlichkeiten nach unserer Kenntnis knapp sind. Seither haben in unserem City-Saal verschiedenste Veranstaltungen – Geburtstage, Hochzeiten, Karneval, Lesungen, Konferenzen, Schulungen usw. – stattgefunden. Die Veranstaltungen verliefen allesamt reibungslos und wurden von uns mit minimalem Verwaltungsaufwand begleitet.

Nunmehr hat allerdings eine Bundestagsabgeordnete der SPD die Vermietung des City-Saales an die ESN-Fraktion des Europäischen Parlamentes vom 14.11. für eine Erstsemesterparty zum Anlass genommen, in unsere Richtung eine politische Diskussion über Vermietungsgrundsätze hinsichtlich des Citysaales zu entfachen. Künftig soll vor Vertragsschluss eine Art ideologische Unbedenklichkeitsprüfung des Mietinteressenten sowie der Veranstaltung erfolgen und es sollen dahingehende Mietvertragsklauseln erarbeitet werden. Weiterhin sollen Regelungen zu Sicherheit, Alkohol, Hygiene, Jugendschutz, Lärmschutz usw. erarbeitet und deren Einhaltung durch die Stadtwerke als Vermieter überwacht werden.

Politik ist nicht das Geschäft der Stadtwerke Cottbus. Wir verkaufen Strom, Gas und Fernwärme und sichern die Versorgung aller Cottbuser Bürger mit Energie zu fairen Preisen. Eine ggf.